

Barbara Kraut..... (in der Frauenpraxis Kaderfunktion) Sie treibt 4 - 6 mal in der Woche Sport Lauftrainerin und Wettkampfsportlerin (Überwiegend Bergmarathons)

"Ich habe seit 6 Jahren chronische Ischiocrurale Schmerzen. Besonders nach dem Lauftraining. Seit ich das Pulver XR-47 regelmässig vor dem Sport einnehme ist es viel besser geworden. Eigentlich habe ich kaum noch Schmerzen. Ich bin auch nicht mehr so verletzungsanfällig wie früher.

Zum Lauftraining habe ich auch einen speziellen Trainingsplan für Rumpf, Bein und Armmuskulatur. Nach dem Training habe ich weniger Muskelkater und was besonders schön ist, endlich sind meine Muskeln besser formiert. Ich habe einen sichtbaren Bizepsmuskel dazu schlanke Oberschenkelmuskel aufgebaut.

Ich habe sogar das Gefühl, ich bin allgemein besser belastbar geworden - Nicht nur körperlich. Seit ich XR-47 nehme schwitze ich auch viel stärker beim Sport, das ist für mich ein sicheres Zeichen, dass etwas mit meinem Stoffwechsel passiert!

Ich habe ihr Präparat an eine Fitnesstrainerin weitergegeben - auch sie ist begeistert! Sie hatte eine chronische Achillessehnenentzündung und meinte, dass das XR-47 einen sehr starken Einfluss auf den Heilungsprozess hatte. Im Gegensatz zu mir findet sie den neutralen Geschmack von XR-47 sehr gut zum Trinken. Ich hingegen muss mich immer wieder überwinden. Ich finde es schmeckt wie Glaubersalz. Ich tue mir den Geschmack nur an, weil ich von der Wirkung des Präparates total überzeugt bin. Barbara Kraut..... - Wettkampfsportlerin"